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Installation

Matériel/Material: Porcelaine/porcelain

LAVABO PIÉDESTAL/PEDESTAL WASHBASIN
Pour robinet monotrou/for single-hole faucet

ATTENTION
Il est recommandé de porter des lunettes
de sécurité en tout temps lors de
l’installation.
Manipuler avec soin. Le produit peut se
briser ou causer des blessures s'il n'est pas
manipulé délicatement. 

WARNING
It is recommended to wear safety glasses at
all times during installation. 
Handle with care. Product may break or
cause injury if not handled carefully.

Liser les instructions attentivement avant
de commencer.
Respecter les codes de construction et de
plomberie.
Odass n’est pas responsable des problèmes
causés par une installation non conforme
aux directives contenues dans le présent
manuel d’installation.

Read the instructions carefully before you
start to install.
Comply with building and plumbing codes.
Odass is not responsible for problems
caused by installation not in accordance
with the guidelines contained in this
installation manual.

Avant l’installation, veuillez inspecter le
produit. Vérifiez que toutes les pièces sont
présentes et qu’aucune pièce n’est
endommagée ou défectueuse. Si un
problème survient ou si une anomalie est
constatée, signalez-le immédiatement au
vendeur et n'installer pas le produit.
Serrer le drain délicatement pour ne pas
endommager le produit. 

Before installation, please inspect the
product. Check that all parts are present
and that no parts are damaged or defective.
If a problem occurs or an anomaly is noted,
report it immediately to the seller and do
not install the product.
Tighten the drain carefully to not damage
the product. 



1. Placez le lavabo à l'emplacement prévu et assurez-vous qu’il est bien stable
et au niveau. Marquez avec un crayon les points de localisation du lavabo sur le
sol. 

Place the washbasin in the intended location and make sure it is stable and
level. Mark the location points of the washbasin on the floor with a pencil.

3. Calculez exactement l’emplacement où le tuyau de drainage doit sortir du
mur pour se connecter directement au siphon (ou P-trap). 

Calculate exactly where the drainage pipe should exit the wall to connect
directly to the trap (or P-trap).

2. Installez le drain et le trop-plein dans le lavabo et connectez le siphon (ou P-
trap) au tuyau de drainage. 

Install the drain and overflow into the washbasin and connect the trap (or P-
trap) to the drain pipe.

4. Suivez les instructions du fabricant pour installer le robinet monotrou sur le
lavabo. Fixez les tuyaux d'alimentation en eau chaude et froide au robinet.
Serrez les écrous à l'aide d'une clé à molette. 

Follow the manufacturer's instructions to install the single-hole faucet on the
washbasin. Attach the hot and cold water supply pipes to the faucet. Tighten
the nuts using an adjustable wrench.
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6. Une fois toutes ces étapes terminées avec succès, vous pouvez effectuer un
test en ouvrant l'alimentation en eau du robinet installé sur le lavabo et en
observant à travers l'ouverture pour vous assurer que l'installation est étanche. 

Once all of these steps have been successfully completed, you can perform a
test by turning on the water supply to the faucet installed on the washbasin
and observe through the opening to ensure that the installation is watertight.

7. Appliquez un joint de scellant autour de la base du lavabo piédestal pour
éviter toute infiltration d'eau. Essuyez tout excès de scellant et assurez-vous
que la zone est propre. Attendez 24 heures pour laisser sécher le scellant
avant d'utiliser le lavabo. 

Apply a joint of sealant around the base of the pedestal washbasin to prevent
water infiltration. Wipe off any excess sealant and make sure the area is clean.
Wait 24 hours to let the sealant dry before using the washbasin.

5. Appliquez de l'adhésif sur le tuyau de drainage et faites glisser délicatement
le lavabo piédestal en place, en vous assurant que le siphon (ou P-trap) et le
tuyau de drainage se connectent.

Apply adhesive to the drain pipe and carefully slide the pedestal washbasin into
place, make sure that the trap (or P-trap) and drain pipe connect.
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ENTRETIEN
Afin de garantir une utilisation durable des lavabos Odass, il
est recommandé de suivre les conseils suivants :
Après chaque utilisation, essuyez la surface avec un chiffon doux.
Utilisez exclusivement des produits de nettoyage liquides doux et
non abrasifs. Évitez les produits à base de pétrole, tels que les
diluants pour peinture et autres solvants. Ne pas mettre en
contact avec la surface les substances suivantes : dissolvant pour
vernis à ongles, acétone, nettoyant à sec, décapant pour peinture
ou déboucheur caustique, car elles peuvent endommager la
surface. En cas de contact, nettoyez immédiatement la surface
ainsi que les surfaces environnantes. N’utilisez pas de brosse
métallique, de couteau ni d’objets tranchants pour éliminer les
taches, les dépôts de goudron de cigarettes ou d’autres
imperfections. Les nettoyants et poudres abrasifs sont à éviter,
car ils peuvent altérer la finition de la surface. De plus, la
combustion de cigarettes peut également abîmer la surface du
lavabo.

Nous déconseillons l’utilisation des produits suivants pour
l’entretien des lavabos en porcelaine : nettoyants abrasifs tels
que Lestoil®, désinfectant Lysol® (en spray ou concentré),
nettoyant pour lavabo, baignoire et carrelage Lysol®, Windex®,
Mr. Clean®, nettoyant désinfectant pour salle de bain Dow®,
ainsi que tous les produits de nettoyage en aérosol. 

IMPORTANT 
*Pour les détails de la garantie, veuillez toujours vous référer aux versions les plus à jour disponibles sur notre site (www.odass.ca).

*For warranty details, please always refer to the most up-to-date versions available on our site (www.odass.ca).

MAINTENANCE
To ensure the sustainable use of Odass bathroom sinks, it is
recommended to follow the guidelines below:
After each use, wipe the surface with a soft cloth. Use only soft
liquid and non-abrasive cleaning products. Avoid petroleum-
based products, such as paint thinners and other solvents. Do
not allow the following substances to come into contact with the
surface: nail polish remover, acetone, dry cleaning solutions, paint
strippers, or caustic drain cleaners, as they can damage the
surface. In case of contact, clean the surface and the surrounding
areas immediately. Do not use metal brushes, knives, or sharp
objects to remove stains, cigarette tar deposits, or other
imperfections. Abrasive cleaners and powders should be avoided,
as they can alter the surface finish. Additionally, cigarette
combustion can also damage the surface of the bathroom sink.

We recommend against using the following products for the
maintenance of porcelain bathroom sinks: abrasive cleaners such
as Lestoil®, Lysol® disinfectant (in spray or concentrated form),
Lysol® sink, tub, and tile cleaner, Windex®, Mr. Clean®, Dow®
bathroom disinfectant cleaner, as well as all aerosol cleaning
products.


